



AVEN INFO

Bonjour,

Un grand nombre de nos adhérents s'inquiètent de ne plus recevoir d'informations de l'AVEN. Je vous rassure : tout va bien mais la réorganisation du siège a pris plus de temps que prévu. En attendant le prochain bulletin, qui ne devrait plus tarder désormais, voici quelques informations.

FICHER ADHERENTS et COTISATIONS

Depuis octobre 2023 nous procédons à la refonte du fichier des adhérents afin de nous mettre en conformité avec la CNIL et la RGPD. Cela nous permet également d'avoir des données fiables et faciles à utiliser pour l'envoi des courriers, du bulletin IA ORANA et de toute autre information.

Cependant c'est un travail fastidieux qui a pris plus de temps que prévu et il n'a pas été possible de vous envoyer un courrier d'appel à cotisation en début d'année comme nous le faisons habituellement.

Le but essentiel de ce changement d'outils est de faciliter le travail de la secrétaire mais aussi de l'ensemble des bénévoles qui travaillent pour l'AVEN.

Je tiens à remercier les adhérents qui ont déjà payé leurs cotisations spontanément ainsi que les référents départementaux qui ont collecté les chèques lors des réunions d'information.

ORGANISATION DU SIEGE

Vous pouvez envoyer vos courriers et vos chèques à l'adresse suivante :

AVEN- Françoise GRELLIER, 8 rue BOUGAINVILLE, 22000 ST BRIEUC

Le courrier envoyé à LYON est réacheminé, ne vous inquiétez pas.

Notre secrétaire, BEATRICE, mets à jour le fichier, les cotisations et gère la comptabilité. Vous pouvez la contacter par mail à l'adresse suivante :

beatrice56aven@gmail.com

Et à partir du 2 mai 2024 vous pourrez l'appeler directement au **07 44 55 85 90** les LUNDIS, MARDIS et JEUDIS de 10h à 12h30.

Les autres jours vous pourrez vous adresser directement à votre responsable départemental ou régional (voir coordonnées sur le site de l'AVEN).



BULLETIN IA ORANA

Plus d'une centaine de bulletins de décembre sont revenus avec la mention « **INCONNU à cette adresse** » ou « **ADRESSE INCOMPLETE** » et nous avons constaté que LA POSTE les renvoyait parfois sans motif précis.

Il se peut que vous ne l'ayez pas reçu. Si c'est le cas, n'hésitez pas à contacter votre référent départemental en lui précisant votre adresse complète et votre numéro de téléphone. Vous pouvez aussi envoyer un mail au secrétariat.

Merci pour votre fidélité et à bientôt pour d'autres infos.

Bien cordialement,

Françoise GRELLIER

Présidente Nationale de l'AVEN